

FANTASMAS, APARICIONES, ESPÍRITUS Y ESPECTROS, PARTE 2

Published 18 September 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Mi nombre es Mari Swaruu.

Esta es la segunda parte sobre fantasmas. Te sugiero que veas la primera parte también, si aún no lo has hecho, ya que allí doy los conceptos necesarios para entender esta segunda parte.

En la muerte no hay destrucción del ego, de la identidad ni de la conciencia de una persona, ya que lo que somos no es producto del cuerpo, solo sirve como traductor para llevar el alma al mundo físico y material. Entonces, el cuerpo biológico se parece más a un traje, o incluso a una nave, para poder ser, para existir en lo físico, y el alma es más una señal de la Fuente y no una cosa con masa, como muchos han afirmado cuando dicen que han medido el peso del alma en 20 gramos cuando sale del cuerpo de un moribundo.

Esta pérdida de peso, en mi opinión, puede ser más bien una combinación de varias cosas, incluyendo la pérdida de aire en el cuerpo cuando los pulmones se vacían completamente, combinada con una pérdida de energía causada al abandonar el cuerpo etérico al biológico, cuando la conciencia del sujeto ya no puede funcionar a través del cuerpo biológico.

El cuerpo etérico no es el alma, es solo una manifestación más ligera que proviene de ella, viéndolo desde el punto de vista y el contexto de los reinos astrales. El cuerpo físico y el cuerpo etérico son ambas manifestaciones de como un alma, una persona, se ve a sí misma, en función de todos los apegos que tiene a lo que lo define como individuo.

Como un alma acumula experiencias a lo largo de varias vidas, donde ha sido muchas criaturas diferentes y de ambos géneros, a medida que avanza se va apegando progresivamente a lo que mejor la define, sus características y el significado que les da, todo en base a las experiencias que ha tenido en cada vida, y esto termina generando una identidad propia a la que el alma se apega fuertemente.

Estos apegos y sus significados, que son básicamente ideas, se transfieren a la siguiente encarnación en un cuerpo biológico, cuyas características son también el resultado, el reflejo y la consecuencia, del apego del alma a esas ideas, y donde el ADN en su naturaleza cristalina es la primera materialización o manifestación proveniente de esas ideas y de donde surgen los componentes básicos de la vida biológica.

Como he explicado antes, no existe el mundo material, pues también forma parte del astral. Lo que los distingue es solo la experiencia que cada alma tiene, donde coloca su atención, y en el caso del reino material, esa atención está forzosamente restringida a un estrecho ancho de banda de cosas, sensaciones y experiencias que el alma solo puede experimentar a través de los cinco o seis sentidos del cuerpo biológico.

Sumando al resultado del proceso de filtrado de la realidad que el cuerpo le da al

alma, también podemos agregar cualquier cosa que la tecnología en el lado material pueda detectar, como también parte de los reinos materiales de la existencia; tecnología que un alma solo puede experimentar a través de esos cinco o seis sentidos biológicos nuevamente. Por lo tanto, lo que define el mundo material son esos cinco o seis sentidos biológicos corporales.

Además, otra característica que define en gran medida los reinos materiales de la existencia es el marco temporal en el que existen, la linealidad de la experiencia que tenemos mientras estamos en un cuerpo, la secuencia de eventos que experimentamos siendo algunos la causa de otros que los precedieron.

Pero esto se define solo por los acuerdos de percepción sobre el tiempo que tienen las almas individuales cuando entran en la fiscalidad, los mismos ciclos del planeta, noche y día y aún más, las máquinas artificiales de cronometraje que llamamos "relojes" son lo que fuertemente sincroniza nuestra percepción del tiempo, dándonos a todos la ilusión de que la duración de una hora o de un minuto es la misma para todos, pero nunca lo es.

Los cinco o seis sentidos biológicos actuando como filtro de percepción para que el alma tenga una experiencia limitada, sumados a la aparente linealidad y duración del tiempo, son los que generan el mundo material, el mundo de los vivos, por lo tanto, es solo una ilusión.

Los pensamientos se convierten en ideas y las ideas generan apego a ellos. Cuando ese apego se vuelve lo suficientemente fuerte y repetitivo, comienzan a formarse, comienzan a materializarse en existencia en el mundo de los vivos, primero como energía y luego como materia dura. Las ideas se convierten en cosas.

Por eso es mucho más fácil manifestar una situación que un objeto, generalizando, claro, porque también depende de qué situación y de qué objeto estemos hablando y de las ideas que el sujeto o el alma tenga sobre ellos, como por ejemplo el nivel de dificultad que se supone que tiene cada uno de ellos, qué los define y además. Aunque, estrictamente hablando, cualquier situación y cualquier objeto son siempre igualmente fáciles de manifestar. Y las ideas y conceptos de quién los manifiesta serían las únicas limitaciones. Las ideas de un alma son su única limitación porque como alma es la Fuente, es capaz de todo.

Cuando una persona con alma muere, quita su atención de esos cinco o seis sentidos biológicos y solo puede experimentar su propia existencia a través del cuerpo astral, que defino como una versión menos densa del biológico material, pero aún así es el resultado de cómo esa alma se ve a sí misma y que la define como individuo.

La muerte no es el fin de la conciencia ni de la identidad del ego y del Yo. Es solo el fin de esos densos procesos biológicos que llamamos "cuerpo físico". Al perder el alma su filtro de percepción que llamamos cuerpo, solo puede percibir lo que la rodea a través del filtro de su propia mente y sus ideas que engendran apegos y limitaciones, lo que también genera el cuerpo astral y todo lo que lo define. Es por esto que los fantasmas tienen géneros, ya que son parte del autoconcepto que el alma tuvo en vida y que seguirá teniendo mientras esté en el astral.

El tiempo ya no es lineal cuando estamos en el astral o solo cuando algo, como un evento, se observa u ocurre desde allí. En el astral no existe mayor mecanismo de

sincronización del tiempo, ya que la única referencia para ello es la experiencia del sujeto allí, con poco más que utilizar como referencia el día y la noche, aunque no se experimentan de la misma manera que en el mundo de los vivos.

Como no existe el tiempo como tal en el astral, las almas allí funcionan solo dentro de su marco de percepción y no desde ningún lugar del mundo material. Por lo tanto, cuando alguien vivo ve un fantasma, no significa que esa alma esté atrapada allí en ese lugar embrujado, aunque se haya informado que esa misma alma ha sido vista durante décadas.

Serían décadas solo desde el punto de vista y experiencia de las personas en el mundo de los vivos y no desde el punto de vista de lo que se está experimentando en el astral, donde esa alma como fantasma puede estar pasando por ese lugar solo una o varias veces, mientras se da cuenta de que debe pasar al más allá o regresar a la Fuente misma. El bucle temporal en el que aparentemente puede estar un fantasma solo existe cuando se ve desde el lado de los vivos.

Aunque la vida y sus roles son, en última instancia, solo una obra de teatro en la que los enemigos de la vida son los mejores amigos en el más allá, donde acordaron desempeñar diferentes roles antes de encarnar, esto se aplicaría solo desde el punto de vista de los planos astrales superiores con muy alta vibración.

Pero las experiencias por las que pasa un alma mientras está en el juego de la vida pueden hacer que desarrolle apegos a cosas, lugares y una personalidad durante su proceso de regreso a planos astrales superiores.

Cuando muere una persona maligna, seguirá siendo maligna del otro lado, y cuando muere una persona hermosa y amorosa, seguirá haciéndolo también del otro lado. Lo que sé es, no cambia.

Cuando ocurre una muerte repentina o violenta, es posible que el alma no tenga tiempo suficiente para darse cuenta de que está muerta. Su mente y su fuerza de manifestación puede ser lo suficientemente fuertes como para aparecer viva ante algunas personas que presenciaron el accidente, e incluso hablar con ellas. A veces les piden que entreguen un mensaje a sus seres queridos, antes de que su energía vital se disipe por completo en el astral. Esto se ha informado en innumerables casos en todo el mundo.

El recién fallecido puede vagar por el mundo de los vivos durante algún tiempo en los lugares a los que desarrolló apegos, especialmente en el lugar donde murió, ya que tiene que procesar lo sucedido. Ese apego puede ser causado por sus sentimientos de miedo, angustia, resentimiento y enojo, comprensiblemente en caso de asesinato, pero no solamente, porque los motivos son tan diversos como lo son todas esas almas, pues no son más que mas personas.

Una de las cosas que mejor define al bajo astral es su cualidad de caricatura o mala copia del lado material y eso también incluye una percepción similar del tiempo, pero solo cuando alguien en el astral está observando eventos que suceden en el lado material de los vivos de forma lineal.

Como he explicado antes, el bajo astral y todos los demás planos astrales de existencia, están llenos de todo tipo de criaturas y entidades. Algunas de las cuales alguna vez pudieron haber estado vivas en un cuerpo biológico, humano, animal o

no, y ahora están desencarnados. Pero la mayoría son entidades astrales que nunca han estado en un cuerpo biológico propio ó solo como parásito de uno.

Las entidades y almas en el bajo astral, las que alguna vez estuvieron vivas y las que nunca lo estuvieron, tienen una fuerte tendencia a formar clanes y tribus que son en su mayoría como pandillas callejeras, donde se organizan alrededor de un líder o maestro para lograr lo que necesitan y quieren, principalmente explotando a personas y animales del lado de los vivos por su energía y poder de manifestación mientras tienen miedo.

Una persona recientemente fallecida en el bajo astral puede ver todas esas entidades e incluso puede interactuar con ellas, pero siempre dependerá de la frecuencia y vibración de unas y otras. Esto le permite al recién fallecido ver cómo esas entidades preparan sus traicioneros planes para causar accidentes y cosas malas a las personas en el mundo de los vivos, de la forma explicada en mis otros videos sobre lo paranormal, por ejemplo, los que yo he publicado sobre los portales que todos hacemos, donde escribo detalladamente como esas entidades astrales pueden causar accidentes, como incidentes de tránsito, en lugares o puntos del mundo de los vivos que tienen una frecuencia tan baja que permite infiltrarse el bajo astral en o hacia el mundo material. Y un ejemplo de eso serían algunos cruces de carreteras peligrosos específicos que tienen una cantidad inusualmente grande de accidentes irracionales que ocurren allí.

Como la persona recién fallecida tiene un fuerte apego a sus familiares que permanecen vivos, tiende a seguirlos simplemente para estar con ellos en su proceso de despedida. Pero, desde su punto de vista astral, puede ver todos los movimientos de las entidades que rodean a las personas vivas todo el tiempo y puede prever los planes malvados y las trampas que esas entidades pueden estar preparándoles.

Como personas con amor en sus almas, tienen una vibración mucho más alta que esas entidades malignas, y como son claramente visibles para el alma positiva recientemente fallecida, no le causa ningún miedo. Esto permite al difunto positivo con alta vibración proteger a aquellos a quienes ama y que aún permanecen en el mundo de los vivos.

Nuestros ancestros nos protegen de entidades malignas y de sus malas intenciones hacia nosotros, por eso debemos honrarlos y amar su memoria, ya que literalmente siguen con nosotros aunque no podemos verlos directamente con los cinco o seis sentidos del cuerpo biológico, pero sí podemos sentirlos con nosotros muchas veces.

Se convierten en algunos de nuestros angeles guías, recordando siempre que el guía principal en nuestras vidas somos nosotros mismos, tanto en la vida como desde arriba en los espacios intemporales del astral superior donde reside nuestro Yo Superior y desde donde nos guía.

Aquellas pandillas formadas por entidades del bajo astral siempre utilizarán lugares como casas y edificios antiguos para estar, especialmente si esos lugares tienen una vibración baja que los favorece. Los lugares con mucha historia, especialmente aquellos con mucho sufrimiento, mantienen una frecuencia baja que propicia infestaciones de entidades.

Desde el punto de vista del mundo de los vivos, la vibración o la frecuencia de cada lugar, cada casa o edificio, es diferente, dependiendo de su historia y de quién vive

en su interior. Muchas personas positivas como semillas estelares lo saben y llaman a su casa, a su espacio, su pequeña burbuja de protección frente al hostil mundo exterior.

De la misma manera, las casas y edificios antiguos con pasado triste y malo, de baja frecuencia, también sostendrán o mantendrán una burbuja de baja vibración que, como siempre, tiende a bajar todo y a todos los que entren en ellas.

Esto es aprovechado por todas esas pandillas de entidades negativas y desencarnadas porque acercan vibración al mundo de los vivos al suyo en el bajo astral, permitiéndoles interactuar más con quien está vivo y ha entrado allí. Como todo es concordancia de frecuencia y vibración, ingresar a esos lugares de baja frecuencia hará que sea más fácil ver y experimentar fantasmas y apariciones, así como todo otro tipo de actividad paranormal.

Esos lugares también mantienen una baja frecuencia y vibración no solo por la presencia de esas entidades del bajo astral sino también porque los materiales con los que se construyó la estructura, como la piedra, también ayudan a mantener la frecuencia. La materia es programable. Especialmente los cristales, muchos de los cuales pueden estar presentes en la estructura molecular de cualquier piedra de construcción común.

Esperar observar un fantasma o una entidad, donde quiera que esté, los atrae hacia ti, ya que tu imaginación, tus pensamientos e ideas, son una vibración, por lo que literalmente los estás llamando hacia ti con tus pensamientos e intenciones, especialmente si estás pensando en ellos con miedo y donde quiera que estés en ese momento.

Tu atención alimenta a los fantasmas, sean buenos o malos. Lo hace de todos modos cuando en el bajo astral un fantasma o una entidad con intención de interactuar con el lado material necesita concentrar energía con su intención y con otros medios para poder provocar una reacción, mover algo por ejemplo, que está en el lado de los vivos. Es por eso que tienden a gravitar hacia fuentes de energía como las corrientes eléctricas y magnéticas que actúan como impulsores de frecuencia y energía para ellos.

Recuerden que todo lo que existe se basa en la frecuencia y la vibración, como si emanara de la conciencia, y esas entidades también tenderán a gravitar o estar cerca de personas con vibraciones similares a las suyas, por eso las personas que viven mal siempre están infestadas de parásitos astrales.

Pero, en general, incluso los buenos espíritus tienden a estar rodeados de personas que son sensibles a ellos, a muchos de los cuales se les llama mediums, porque les ayudan a interactuar o a enviar un mensaje al mundo material, incluso si el mensaje puede ser tan sencillo como que simplemente existen y que están alrededor.

Muchos espíritus, almas y entidades en otros planos de existencia, del bajo astral o del astral superior, también trabajan a través de aquellas personas que son sensibles a ellos, como inspiración y también a través de canalizaciones, por eso precisamente se llama inspiración, de "inspirare", o "in spiritu", o con un espíritu dentro.

Pero tengan en cuenta que todos los que están vivos en un cuerpo biológico están canalizando, principalmente canalizando su Yo Superior, pero no solamente, ya que

todos también recibimos muchos pensamientos y vibraciones del inconsciente colectivo, incluso si no nos damos cuenta y de forma subconsciente, como he explicado en videos anteriores.

Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Que estén muy bien y cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu